

作業服をリニューアル

— 「価値ある戸田建設」を表現する新デザインを採用 —

戸田建設(株) (社長: 今井雅則) は、本年度より、全国の作業所職員が着用する作業服を一新いたします。

今回採用する作業服は、「新たな価値創造を目指す」という当社の経営理念を踏まえ、建設業界としてはめずらしい、立襟タイプのスタイリッシュデザインを冬服に採用致します。また、当社の社風である誠実さ・堅実さを作り上げてきた従来のベージュ色を基本としながらも、新たな戸田建設へ向けての元気や活力を示すオレンジ色をアクセントとしたデザインとしています。夏服についても、従来より機能性・安全性を高めた作業服にリニューアル致します。

アウターパンツについては、Apple 社の iPad mini[※]が作業所での品質検査等に活用されている状況を踏まえ、サイドポケットに iPad mini が収納できるカーゴパンツ型を採用しています。

夏服は7月22日(火)より着用開始、冬服は平成27年1月より着用開始予定です。なお、防寒着についても平成25年10月より、既にデザインを一新しております。

今回の作業服のリニューアルには、「お客さまに最も役立つ会社、お客さまにとって価値のある会社を目指す」という戸田建設の想いを込めています。新たな作業服と共に、これまで以上にお客様にとって価値あるものづくりを進めてまいります。

※Apple、iPad は米国および他の国々で登録された Apple Inc. の商標です。

